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【本 报 讯】鹰 航 公 司
（GIAA）在 新 冠 肺 炎 大 流
行期间裁员近 2500 人，此
举 是 为 了 在 债 务 积 压 和
收 入 暴 跌 的 情 况 下 降 低
成本。

12 月 20 日（星期一），
鹰航总裁伊尔凡·塞蒂亚

普特拉（Irfan Setiaputra）表
示，鹰航已将员工人数减
少 了 30.56% 。 员 工 人 数
从 原 来 的 7891 人 削 减 到
现 在 保 持 的 5400 人 左
右。也就是说，在新冠肺
炎大流行期间，约有 2491
名 员 工 被 解 雇 。 我 们 想
说的是，这是以一种非常
体 面 的 方 式 完 成 的 。 减
少员工人数，但遵守现有
法规，同时对员工有同理
心。除了裁员外，鹰航还
在各个方面削减了工资，
包括董事部和经理部。

伊 尔 凡 表 示 ，凭 借 人
力 资 源 成 本 和 其 他 领 域
效率战略方面的效率，鹰
航 已 成 功 将 成 本 降 低 到
每 月 约 1000 万 美 元 。 最
初，鹰航在 2020 年 1 月的
开 支 达 到 1600 万 美 元 。

现在，这一数额已骤降至
600 万美元。这是一个过
程 ，必 须 让 员 工 参 与 进
来 。 我 们 不 能 任 意 削
减 。 我 们 选 择 了 一 种 有
说服力的方法，邀请员工
参与进来。

伊尔凡保证不给予任
何一方特权。例如，对于
飞行员，鹰航已经将飞行
员 人 数 减 少 了 200 多 人 。
目前，鹰航规定工作期为
轮 流 工 作 。 当 月 不 飞 行
时，有关飞行员不会收到
任何工资。

伊 尔 凡 表 示 ，所 有 这
些事情都是根据适用条款
通过双方协议完成的。员
工是资产，我们希望尽可
能地一起度过这个过程。
我们不会利用这个机会来
做焦土政策。

新 冠 肺 炎 大 流 行 期
间，客运量的减少导致鹰
航收入骤降，比新冠肺炎
大 流 行 前 的 情 况 下 降 了
70%。在这些压力下，鹰
航 的 负 资 产 约 为 30 亿 美
元。

鹰航财务和风险管理
总 监 普 拉 塞 蒂 约（Prase-
tio）解 释 说 ，目 前 鹰 航 的

债 务 达 到 98 亿 美 元 。 谈
判 不 可 能 在 短 时 间 内 完
成 ，因 为 鹰 航 共 有 约 800
名 债 权 人 。 作 为 重 组 的
一部分，鹰航提供了双赢
的解决方案，以便以后能
够 在 可 持 续 债 务 方 面 达
成协议。因此，债务管理
可 以 通 过 鹰 航 运 营 的 新
业务计划支付。 （亮剑）

疫情让鹰航负债30亿美元 壮士断腕
裁员近2500人 包括飞行员 过程很体面

鹰航空姐鹰航空姐

鹰航总裁伊尔凡·塞蒂亚普特拉

【本报讯】政府将把防
疫隔离期恢复为 14 天，此
规 则 可 能 会 在 2022 年 初
颁布。

12 月 20 日（星期一），
创意经济与旅游部长善迪
亚 卡 （Sandiaga Salahuddin
Uno）在 每 周 记 者 会 上 表
示 ，目 前 ，仍 继 续 执 行 10
天的防疫隔离期。为了吸
引更多外国游客而减少隔

离 期 的 谣 言 就 不 攻 自 破
了。

对这项新政策的磋商
是为了应对新冠肺炎病毒
的新变种奥密克戎病毒。

桑 迪 亚 卡 解 释 说 ，这
是一项预期措施。此外，
还 将 继 续 实 施 10 天 的 隔
离 期 。 政 府 正 在 考 虑 在
2022 年 1 月 1 日之后，将
隔离期延长至 14 天。

他 说 ，今 天 ，英 国 、丹
麦和挪威的病例数量显着
增加；这三个国家的旅客
都被列入限制访问的国家
名单。对于没有紧急需要
的国民，暂时取消出国旅
行是非常重要的。因为，
据说奥密克戎的变种是从
国外传播的。

桑 迪 亚 卡 强 调 说 ，我
们已经看到了严格执行防

疫卫生规程的意识，这种
严格的监控当时是为了预
测 7 月 至 8 月 的 疫 情 爆
发。旅行者也不应该粗心
大意，因为我国仍然面临
着新冠肺炎变种奥密克戎
的威胁，这种威胁仍然令
人难以释怀。当然，我们
不希望曲线再次增加或重
新应用严格的社区活动限
制措施。 （亮剑）

明初我国将恢复14天入境隔离期

【本报讯】交通部保
证 2021 年 圣 诞 节 和
2022 年新年前取消多条
高 速 公 路（收 费 公 路）
的 车 尾 号 限 行 实 施 计
划 ，但 后 期 仍 可 根 据 现
场情况实施限行制度。

交 通 部 陆 路 交 通 总
署长布迪（ Budi Setiyadi）
于 12 月 20 日（星 期 一）
指 出 ，原 则 上 ，交 通 部
准 备 了 多 种 交 通 管 理
和 工 程 模 式 ，以 限 制 公
共 交 通 。 然 而 ，它 的 性
质 是 非 常 情 景 化 的 。
所 以 它 取 决 于 现 场 的
需 求 。 也 就 是 说 ，如 果
收 费 公 路 和 国 道 上 的
车 辆 数 量 都 有 增 加 ，交
通 部 将 推 荐 或 实 施 交
通 工 程 管 理 。 这 包 括
在 收 费 公 路 和 非 收 费
公 路 上 应 用 逆 流 、单 向
甚 至 车 尾 号 限 行 。 所
以 这 意 味 着 我 们 从 一
开 始 就 准 备 了 计 划 的
概 念 。 然 而 ，它 的 执 行
在 很 大 程 度 上 取 决 于
警 方 的 自 由 裁 量 权 。
因 此 ，在 一 些 收 费 公 路
上 的 车 尾 号 限 行 计 划
的 问 题 并 没 有 具 体 执
行 ，而 是 调 整 了 警 察 的
条件和自由裁量权。

布 迪 解 释 说 ，只 要
现 场 警 方 评 估 必 须 实
施 车 尾 号 限 行 ，这 是 很
有 可 能 的 。 该 决 定 符
合 与 警 方 、公 共 工 程 与

民 居 部 和 收 费 公 路 监
管 机 构 的 协 议 。 另 一
方 面 ，拥 有 旅 游 区 的 地
方 政 府 也 被 赋 予 了 进
行 交 通 工 程 管 理 的 权
力 。 这 也 可 能 是 旅 行
收 紧 政 策 ，然 后 是 逆 向
行车等等。

至 于 圣 诞 节 和 新 年
期 间 新 冠 肺 炎 大 流 行
期 间 ，陆 路 交 通 工 程 管
理 政 策 已 在 交 通 部
2021 年第 109 号通知中
进 行 了 规 定 。 有 效 期
为 2021 年 12 月 24 日
至 2022 年 1 月 2 日。

众 所 周 知 ，交 通 部
长 苏 马 迪（Budi Karya
Sumadi）在 今 年 12 月 1
日 与 国 会 第 五 委 员 会
的 工 作 会 议 上 提 出 了
上 述 计 划 。 从 今 天 开
始 ，将 在 四 个 收 费 路 段
实 施 车 尾 号 限 行 制 度 ，
即 2021 年 12 月 20 日
至 2022 年 1 月 2 日 。
目 的 是 在 新 冠 肺 炎 大
流 行 期 间 抑 制 圣 诞 节
和 新 年 假 期 期 间 公 共
交 通 爆 堵 的 可 能 性 。
有 问 题 的 四 个 收 费 公
路 路 段 包 括 丹 格 朗 - 孔
雀 港 收 费 公 路 、茂 物 -
芝 阿 威 - 芝 贡 邦 收 费 公
路、芝甘北-巴里曼南-
甘 吉 尔 收 费 公 路 和 芝
甘 北 - 巴 达 拉 朗 - 芝 勒
尼收费公路。

（亮剑）

高速路暂不实施车尾号限行制度
交通部称日后将按情况酌情实施

【本报讯】12 月 19 日
（星期日）上午 10 点左右，
东 爪 哇 省 庞 越（Proboling-
go） 的 一 位 父 亲 A 君（43
岁 ）爬 上 马 龙·基 杜 尔
（Maron Kidul） 村办公所前
的电信发射塔。

A 群的鲁莽行为，据称

是 因 为 不 同 意 女 儿 的 婚
姻。

马 龙·基 杜 尔 分 区 警
察 局 长 沙 弥 拉（ H Samira）
警 察 中 尉 声 称 ，A 君 爬 上
电信发射塔，因为其女儿
要求此时此刻就结婚，而
A 君不答应；为此，警方将

进一步进行调查。
当 A 君的侄子萨尔曼

(Salman/17) 发 现 A 君 爬 上
电信发射塔之后，就立即
向马龙·基杜尔分区警察
局报案。

居民和警察随后企图
说服 A 君下来。

两 小 时 后 ，大 约
12.30 ，救援人员使用安全
设备终于成功地将 A 君从
电信发射塔中救下来。

警方随即将 A 君带到
马龙·基杜尔医疗中心接
受心理健康检查。

（亮剑）

父亲不同意女儿婚姻爬上电信发射塔威胁自杀

【本报讯】创意经济与
旅游部长善迪亚卡（Sandi-
aga Salahuddin Uno）日 前 表
示，国家经济复苏计划的
电影子行业的刺激计划，
迄 今 落 实 价 值 已 达 到
1148.8 亿盾。

这项刺激措施吸收了

多达 1 万 4671 人的直接创
意劳动力。刺激计划以协
助国家电影的宣传计划、
制作、前期制作的形式提
供，其中之一是《1947 见习
生》（Kadet 1947）的电影。

善 迪 亚 卡 声 称 ，我 们
预计《1947 见习生》电影将

成 为 我 们 电 影 复 兴 的 时
刻，特别是因为它是由国
家经济复苏计划子电影赞
助的电影。

新冠肺炎大流行极大
地影响了所有行业，其中
之一是电影行业。因此，
它阻碍了行业的进步，使

电影看起来像是在止步不
前一样。

许多电影工作者失去
了收入和生活来源，因为
制作活动已经停止，包括
由于持续了几个月的社区
活动限制，关闭了所有电
影院；电影院是电影业最
大的收入，电影院为我国
的电影制造业贡献了 90%
以上的资金收入。

（亮剑）

创意经济与旅游部已拨款1148.8 亿盾
激励电影创意产业 直接吸纳1万4671员工

【本报讯】12月 20日（星
期一），社交媒体上疯传的一
段视频显示丹格朗市的苏加
诺-哈达机场的外国乘客排
队等待防疫卫生隔离。

这段视频由一名女子录
制并即时在 WhatsApp 上流
传。视频中展示的事件发生
在12月18日（星期六）。

录制视频的女子声称，
视频是在 04：00 左右拍摄
的，但没有具体说明视频拍
摄的确切日期。

拍摄者声称自前一天，即
12 月 17 日（星 期 五）晚 上
18.00 以来一直在等候隔离。
这名女子说，长时间等候防疫
卫生隔离的过程是政府折磨
人的方式。 在视频中，她声
称自己是游客，而等候隔离的
大多数乘客都是我国移民工。

这名女子还透露，有许

多掮客提供酒店的卫生健康
隔离服务；掮客为一名乘客
提供的价格达为1900万盾。

在等待接受卫生健康检
疫时，她以 3 万盾的价格购
买了一份方便面，出售方便
面的是在机场执勤的军人。
她抱怨价格高昂，制造过程
相对较长。

我们平常购买的方便面
价格为 4000 盾，现在要 4 万
盾 ；我 买 的 方 便 面 是 3 万
盾。是军人在出售。

12月 20日（星期一），苏
加诺-哈达机场处理新冠肺
炎空运工作组指挥官阿古
斯·利斯蒂奥诺中校（Letkol
Agus Listiono)在视频发布后

声称，上周六，有来自国外的
乘客聚集情况发生，因为马
腰兰亚运村那里被关闭了，
因此，工作组不得不将乘客
送到其他地方；在上周六下
午13.00 左右，已开始将乘客
送到雅加达北部Nagrak的防
疫卫生隔离点。

阿古斯声称，对于视频
中的女子声称防疫卫生隔离
需要1900 万盾的费用，这确
实是酒店的卫生健康检疫价
格。本来防疫卫生隔离价格
比较昂贵，因为，来自国外的
乘客在接受检疫时，还使用
了许多其他设施。 这名女
子实际上无权使用马腰兰亚
运村的检疫设施。原因是，

准许使用马腰兰亚运村的乘
客是我国移民工，来自国外的
学生和国家民事公务员。 酒
店很贵，需要1900 万盾。其
实，就是二星级酒店；那不是
一天的住宿价格而是十天。
酒店里有医务人员、两次PCR
检测由酒店承保；由机场到酒
店是由酒店提供的服务；酒店
业负责保安工作。

阿古斯指出，录像的这
名女子是游客 由于她拒绝
在酒店接受隔离，工作组处
以罚款。给予的惩罚形式是
在将乘客转移到卫生健康隔
离地点的过程中将女子置于
后排。 因此，自上周五晚上
以来一直在等候卫生隔离的
女子只在周六下午或下午前
往隔离地点。 给予惩罚是
为了让这个女子安静。

（亮剑）

机场乘客抱怨卫生隔离排长队
诉说被索钱又受到处理新冠肺炎工作组的惩罚

【本报讯】北塔米纳国油
公 司 (Pertamina) 团 结 工 会
（FSPPB）媒体事务主任哈根
（Marcellus Hakeng Jayawiba-
wa）于 12 月 20 日（ 星期一）
表示，工会将于今年12月 29
日和明年 1 月 7 日举行罢工
行动，主要原因是员工与公
司之间不和谐的劳资关系。
他说，关键是我们感觉到，主
要问题是不和谐，而关联的
问题才是解雇问题。

北塔米纳团结工会要求

国企部长埃里克（Erick Tho-
hir）免除妮格（Nicke Widy-
awati）的北塔米纳总经理职
位。

哈根声称，工会认为妮
格没有建立和谐、充满活力
和公平的工作关系的诚意。
这次罢工行动是北塔米纳员
工历史上的第一次罢工行
动。到目前为止，记录资料
显示，我们从未做过超出人
民利益的重大活动或行动。

然而，哈根没有进一步

阐述不和谐的劳动关系问
题，以及什么样的沟通促使
工会罢工。

哈根表示，员工和经理
之间没有建立很好的沟通关
系，我们将在发布的公告中
表达出来。

在宣布罢工之前，该工
会首先于 12 月 10 日（星期
五）向劳工部长劳工部长伊
达（Ida Fauziah）和埃里克提
交了北塔米纳的劳资关系不
和谐的信函。在信中，工会

报告说，这家国企公司内部
存在不和谐的劳资关系。不
仅如此，如果在提交这封信
后 14 天内没有得到埃里克
回应，工会将举行罢工。

信 函 表 示 ，如 果 在 签
署 本 诉 求 信 函 后 的 14 个
日历日内没有收到积极的
回应，那么我们将行使所
有 权 利 ，包 括 但 不 限 于
2003 年 第 13 号 就 业 法 规
定的罢工。

（亮剑）

国油工会将罢工 理由是劳资关系不和谐

【本报讯】中爪省长
甘 查 尔（Ganjar Pranowo）
的 可 选 率 越 来 越 飙
升 。 这 位 斗 争 民 主 党
政 治 人 物 的 受 欢 迎 程
度 ，甚 至 超 过 了 传 统 上
一 直 位 居 调 查 结 果 榜
首 的 普 拉 博 沃（Prabowo
Subianto）。

在 Charta Politica 进
行 的 一 项 调 查 中 ，甘 查
尔 处 于 最 高 位 ，可 选 率
为 25.8％ 。 在 统 计 上 ，
这 数 字 开 始 抛 下 只 有
22.3％ 可 选 率 的 普 拉 博
沃 或 其 他 政 治 竞 争 对
手 ，雅 加 达 首 都 专 区 省
长 阿 尼 斯 ． 巴 斯 威 丹
只有 17.7％的可选率。

根 据 Charta Politika，
前 苏 西 洛 总 统 公 子 阿
古 斯 的 可 选 率 只 有
2.3％，民族复兴党总主
席 穆 海 民 . 伊 斯 甘 达 尔

只有 1％。
Charta Politica 的调查

与 前 一 天 Populi 中 心 发
布 的 调 查 一 致 。 Populi
中 心 研 究 员 努 鲁 尔
（Nurul Fatin Afifah） 披
露 ，甘 查 尔 确 实 获 得 了
社 区 最 高 比 例 的 支 持 ，
即 58.3%。

努 鲁 尔 于 周 一
（2021 年 12 月 20 日）在
视 讯 新 闻 发 布 会 上 说 ：

“ 阿 尼 斯 47.3% ，普 拉 博
沃 46.6% ， 埃 里 克
27.5% ，普 安 . 马 哈 拉 妮
17.5%。”

尽 管 甘 贾 尔 的 名 字
排 在 首 位 ，但 努 鲁 尔 表
示 ，这 项 调 查 是 支 持 的
可 能 性 ，而 非 可 选 率 。
因 此 支 持 可 能 性 的 数
量 ，仍 然 能 进 一 步 发
展。

（松鹤）

甘查尔的可选率在两家调查
机构的调查中超越普拉博沃


